



根小通信

明治6年開校 (開校141年)
所在地: 仙台市泉区根白石字杉下前15
Tel: 379-2417 Fax: 379-2546
校長: 鈴木 茂美 児童数: 81人

11月1日(土)に開催しました学芸会では、多くの保護者・地域の方々がお越しくださり、子どもたちの演技一つ一つに大きな拍手をいただきました。ありがとうございました。本番だけではなく、それまでの子どもたちの努力に対しても温かな評価と励ましをいただけたものと、大変うれしく感じております。

これからも子どもたちの成長を願い、一つ一つの活動に力を注いで取り組み、指導に当たっていきたくと思います。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



「学芸会」の意義

校長 鈴木 茂美

お忙しい中、今年もたくさんの方々にご覧いただきありがとうございました。学芸会は、子どもたちにとっては「自分の役割をしっかりと果たすこと、そして学級の友達と協力して一つの作品を創造する感動や喜びを味わう場」として、また、保護者や地域の皆様にとっては、「子どもたちの学習の成果を観覧するとともに、地域の交流、親睦を深める場」として大変意義深いものと考えております。

交流の場を盛り上げるために、毎年、学芸会終了後の昼食に芋煮を提供していただいているPTA学年委員の皆様にご心より感謝申し上げます。

さて、保護者の皆様からいただきましたアンケートの中から、小学校生活最初と最後の学芸会だった1年生と6年生の保護者の方の感想を紹介します。(抜粋)

- ・初めての学芸会ということで、私も楽しみにしていました。幼稚園の時にはセリフが止まったりしていた息子でしたが、大きな声で楽しそうに演技ができていたので、大きな成長を感じました。
- ・当日の朝は緊張すると言いながら学校に向かいましたが、いざ劇が始まると「緊張」という言葉も吹き飛び、のびのびと楽しんで演技していました。
1年生、とても可愛らしかったです。
- ・6年生は最高学年として、見事なものでした。繊細な琴、それになんと言っても迫力ある太鼓の演奏と「ライジングサン」のダンス・・・、とてもカッコよかったです。
- ・6年生は、ダンスという今までにないジャンルに挑戦してくれました。個性があって良かったと思います。太鼓も迫力がありました。最後の学芸会、楽しく感動的でした。



おめでとうございます!

◆県歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール:

(佳作) 3年 熊谷さん 4年 楠さん 6年 庄司さん

◆県造形教育作品展 : (出展) 6年 庄司さん

災害から学び、防災・減災を目指す

～自助・共助の精神を子どもたちにも～

11月5日(水)、火災を想定した避難訓練を実施しました。当日は泉消防署から署員の方々にお出でいただき、消火訓練や煙体験などを行いました。また、11月10日(月)には「故郷復興プロジェクト」の一環として、東日本大震災から学んだことを振り返り、防災・減災の重要性と家族・地域住民の協力の大切さを確認しました。さらに地域では、11月3日(月)に根白石地区防災訓練が行われ、本校の子どもたちも参加しました。日頃の備えや万が一の場合の対処などについて、体験を通して学ぶ貴重な機会となりました。



「口と鼻をしっかりとふさぎ、体を低くして！」消防署の方から煙から身を守る方法を教わりました。

私たち五年生は、東日本大震災が起こった時、まだ一年生でした。とても長くゆれが続く、すごく怖かったのを、今でも覚えています。校庭に避難したとき、ゆれでプールの水があふれて流れ出し、くつ下までぬれました。お父さん、お母さんがなかなか来なくて、心細くて泣き出しました。夜になると、電気がつかず、町中が真っ暗になって、ローソクや懐中電灯を使いました。ラジオを聞いていると、緊急地震速報が何度もなって、とても怖かったです。電気とガスが止まったので、家にある缶詰やせんべいなどの簡単な物を食べました。そのうち家の食べ物が無くなったので、スーパーの行列に並びました。水も止まったので、お風呂にも入れず、タオルを濡らして体を拭いたりしていました。降った雪をかき集めて、とがしてトイレを流す水にしたりもしました。車のガソリンが無くなり、ガソリンスタンドに行ったら、ガソリンを求めている人がたくさんいて、一時間以上も並びました。

皆さん、地震は必ず又やってきます。なので、もし地震が起きた時のために、日頃から備えをしておきましょう。まずは、避難場所を家族と話し合っておきましよう。また、避難するときの荷物をまとめておき、すぐ逃げられるようにしておきましょう。たとえば、水、食料品、電池、救急箱、懐中電灯などが準備してあるか、家で確認してみましょう。もし地震が起きた時はあわてず、さわがず、落ち着いて行動しましょう。学校で地震が起きたときは、．．．大丈夫！私たち高学年や先生方がいます。心配しないで、避難訓練を思い出して行動しましょう。

地震は来ます。そのために、心の準備をしておきましょう。

(五年全児童で作文しました。)

*「故郷復興プロジェクト」の一場面より



12月の行事予定

- 1日(月) 読書週間(～5日) 委員会活動
読み聞かせ(フクロウくん来校)
- 2日(火) 朝会
- 3日(水) 5年出前授業(動物のたんじょう)
- 4日(木) 5・6年出前授業(メッキの化学)
スクールカウンセラー来校
- 5日(金) 3年校外学習(ヤマザワ)
PTA役員選考委員会
- 6日(土) 春待ち凧揚げフェスタ
- 8日(月) 代表委員会 ALT来校
- 10日(水) スケート教室(3・4年)
- 12日(金) 全市一斉守ろうデー
- 15日(月) 書きぞめ練習日(～18日) **個人面談1**
- 16日(火) **個人面談2**
- 17日(水) 自分づくり夢教室(6年) **個人面談3**
- 19日(金) 4学年弁当日
- 22日(月) 朝会 全校弁当日
- 23日(火) 天皇誕生日
- 24日(水) 冬季休業日(～1月7日)

個人面談にご参加ください。

12月15日(月)、16日(火)、17日(水)の3日間、希望制による個人面談を行います。お子さんの12月までの学習や生活など、学校での様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子や教育に対する保護者の方のお考えなどを伺いつつ、今後の指針を見いだしていきたいと思えます。ぜひ、積極的にご参加ください。後日、参加希望についてお知らせいただく文書をお配りし、面談日時の調整をさせていただきます。なお、この3日間は、全校5校時限になります。

主な1月の行事

- 1日(木) 元旦
- 8日(木) 朝会 業間短縮4校時限
(給食及び弁当なし)
- 12日(月) 成人の日
- 14日(水) そり教室(1・2年生)
- 15日(木) 4年ブックトーク
- 16日(金) 5学年P行事
- 19日(月) 給食週間(～23日)
- 22日(木) 5年交流学习(NHK)
スクールカウンセラー来校
- 29日(木) スキー教室(5・6年)